

Es para mí un honor y un placer recibir, en nombre de la Asociación COPILE, esta mención honorífica 2024 a través de Tenerife Isla Solidaria. Este reconocimiento nos ayuda a seguir adelante pese a los obstáculos que nos encontramos en el camino. Esta mención es para cada miembro de nuestra asociación por su compromiso, su dedicación desde la persona más pequeñita hasta el mayor de todos.

A todos ustedes las personas voluntarias, en especial las de Copile que, a través de sus acciones desinteresadas, nos enseñan que la verdadera fuerza está en el corazón, en la voluntad de ayudar sin esperar nada a cambio. Gracias por su tiempo, por su energía, por cada sonrisa, por cada gesto de apoyo que brindan a quienes más lo necesitan. por no decaer ante el cansancio y estar siempre cuándo ha sido necesario.

Ustedes no solo cambian vidas, sino que también nos inspiran a todos a ser mejores, a esforzarnos más, a ser más compasivos, a tener empatía. Cada uno de ustedes, desde sus diversas funciones y responsabilidades, ha aportado lo mejor de sí mismo para ayudar a aquellos que más lo necesitan.

Quiero agradecer también a todas las personas, instituciones, empresas que nos han apoyado a lo largo de estos 23 años. Sin su colaboración, sería mucho más difícil alcanzar las metas que nos hemos propuesto. La solidaridad es siempre un esfuerzo conjunto, y este premio refleja ese trabajo en equipo que, más allá de cualquier distinción personal, busca el bienestar común.

Este reconocimiento es un impulso para seguir trabajando con más fuerza, con más compromiso y con más esperanza.

Finalmente, quiero dar las gracias a todas las personas a las que hemos tenido el privilegio de ayudar. Ellos y ellas son la razón de nuestra existencia y el verdadero motor de nuestra labor, esas sonrisas de los niños y niñas, esas familias que logran

poder abrazarse cuándo para muchos y muchas es algo normal, esos jóvenes que se sienten entre iguales y no excluidos, para esos ancianos que nos regalan una sonrisa. Este reconocimiento también es para ellos y ellas, porque cada acción solidaria tiene sentido cuando cambia una vida, cuándo hace a una persona un poco más feliz

En nombre de todas las familias de Copile agradecemos profundamente este premio.

¡Muchas gracias!